

Eine sichere Verkehrsinfrastruktur ist notwendiger Bestandteil für die Mobilität einer Stadt. Die Richard-Wagner-Straße ist eine von allen VerkehrsteilnehmerInnen genutzte und hoch frequentierte Straße. Besonders im Kreuzungsbereich am Reileck häuften sich in den letzten Jahren die Unfälle (siehe: <https://unfallatlas.statistikportal.de/>).

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:

1. Ist der Stadtverwaltung die Gefahrensituation bekannt?
2. Wie beurteilt die Stadtverwaltung das Gefahrenpotential für Verkehrsunfälle in der gesamten Richard-Wagner-Straße für FußgängerInnen, RadfahrerInnen und AutofahrerInnen?
3. Was unternimmt die Verwaltung, um das Gefahrenpotential zu verringern?
4. Inwieweit prüft die Stadtverwaltung die Anordnung einer Tempo 30 Zone in der Richard-Wagner-Straße?

gez. Eric Eigendorf
Vorsitzender
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)

gez. Dr. Silke Burkert
verkehrspolitische Sprecherin
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)